



Chers amis sympathisants et donateurs de Saint-Gabriel Solidarité

L'ANNÉE 2023 SE TERMINE. Sans doute n'a-t-elle pas toujours été rose pour un certain nombre d'entre nous : deuils, maladies, problèmes familiaux... Nous pouvons quand même nous réjouir d'avoir pu reprendre des activités normales.

Des voyages ont été réalisés. Je me suis rendue en Guinée-Conakry en janvier (voir bulletin 37). Fin janvier 2023, l'association SolidaireS est allée en Inde travailler dans une ferme pédagogique tenue par des frères de Saint-Gabriel (voir pages dans ce bulletin). Cette même association se prépare à partir faire des travaux au lycée de Thiès au Sénégal, du 27 décembre au 6 janvier 2024. Je serai du voyage.

Grâce à un partenariat avec la DCC - *délégation catholique pour la coopération* -, nous avons signé un contrat avec deux coopérants partis enseigner dans des écoles que nous soutenons : Benoît NADAUD a rejoint le collège de Kataco en Guinée pour un an, et Johanna MIGEL est à Butaré au Rwanda pour deux ans.

Pour terminer, laissez-moi vous citer Pierre THEILLARD DE CHARDIN, avec cette phrase qui illustre bien ce que nous essayons de réaliser avec les enfants que nous aidons.

« L'avenir appartiendra à ceux qui auront su donner aux générations de demain des raisons de vivre et d'espérer. »

**A tous, bonne et sainte fête de Noël.
Bonne année 2024.**

Christiane BRETAUDEAU
Présidente de SGS

Roger VERRON a été membre de la « commission humanitaire des Papiers de l'Espoir » pendant une quinzaine d'années.

Il aimait beaucoup le Burkina Faso où il s'est rendu plusieurs fois, plus particulièrement à Dédougou.

Il était toujours prêt à défendre les dossiers de Saint-Gabriel Solidarité pour les demandes de subventions pour nos deux écoles.

Il nous a quittés début novembre. Nous le regretterons.

**À ses amis des « Papiers de l'Espoir » et à sa famille,
Saint-Gabriel Solidarité présente toute sa sympathie.**